
【青森県上北郡おいらせ町議会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２７年第１回 
 

 

 

おいらせ町議会定例会 
 

会議録第４号 



【青森県上北郡おいらせ町議会】 

－１－ 

おいらせ町議会 平成２７年第１回定例会記録 

おいらせ町議会   平成２７年第１回定例会記録 

招 集 年 月 日 平成２７年３月１２日（木） 

招 集 の 場 所 おいらせ町役場本庁舎議場 

開 会 平成２７年３月１２日 午後 ３時３９分 議長宣告 

閉 会 平成２７年３月１２日 午後 ５時０３分 議長宣告 

応 招 議 員 

議席番号 氏   名 議席番号 氏   名 

１番 髙 坂 隆 雄 ２番 田 中 正 一 

３番 平 野 敏 彦 ４番 楢 山   忠 

５番 日野口 和 子 ６番 川 口 弘 治 

７番 袴 田 信 男 ８番 沼 端   務 

９番 吉 村 敏 文 １０番 澤 頭 好 孝 

１１番 立 花 國 雄 １２番 柏 﨑 利 信 

１３番 西 舘 秀 雄 １４番 松 林 義 光 

１５番 馬 場 正 治 １６番 佐々木 光 雄 

不 応 招 議 員 な し 

出 席 議 員 １４名 

欠 席 議 員 １４番  松 林 義 光 

地方自治法第
121条の規定
により説明の
ため出席した
者の職氏名 

職     名 氏   名 職     名 氏   名 

町 長 三 村 正太郎 副 町 長 柏 崎 源 悦 

教 育 長 福 津 康 隆 総 務 課 長 心 得 成 田 光 寿 

行 政 管 財 課 長 松 林 泰 之 分 庁 サ ー ビ ス 課 長 松 林 光 弘 

企 画 財 政 課 長 小 向 道 彦 まちづくり防災課長 中 野 重 男 

税 務 課 長 田 中 富 栄 町 民 課 長 小 向 仁 生 

環 境 保 健 課 長 松 林 由 範 介 護 福 祉 課 長 倉 舘 広 美 

農 林 水 産 課 長 松 林 政 彦 商 工 観 光 課 長 澤 田 常 男 

地 域 整 備 課 長 澤 口   誠 会 計 管 理 者 柏 崎 尚 生 

病 院 事 務 長 山 崎 悠 治 教 育 委 員 会 委 員 長 加 藤 正 志 

学 務 課 長 泉 山 裕 一 社会教育・体育課長 北 向   勝 

選挙管理委員会委員長 相 坂 一 男 選挙管理委員会事務局長 松 林 泰 之 

農 業 委 員 会 会 長 山 崎 市 松 農業委員会事務局長 松 林 政 彦 

監 査 委 員 名古屋 誠 一 監 査 委 員 事 務 局 長 袴 田 光 雄 



【青森県上北郡おいらせ町議会】 

－２－ 

本会議に職務
のため出席し
た者の職氏名 

事 務 局 長 袴 田 光 雄 事 務 局 次 長 小 向 正 志 

 
 
 

臨 時 職 員 吉 田 美 里   

町 長 提 出 

議 案 の 題 目 

１ 議案第36号 平成２７年度おいらせ町一般会計予算について 

２ 議案第37号 平成２７年度おいらせ町国民健康保険特別会計予算について 

３ 議案第38号 平成２７年度おいらせ町奨学資金貸付事業特別会計予算について 

４ 議案第39号 平成２７年度おいらせ町公共下水道事業特別会計予算について 

５ 議案第40号 平成２７年度おいらせ町農業集落排水事業特別会計予算について 

６ 議案第41号 平成２７年度おいらせ町介護保険特別会計予算について 

７ 議案第42号 平成２７年度おいらせ町公共用地取得事業特別会計予算について 

８ 議案第43号 平成２７年度おいらせ町後期高齢者医療特別会計予算について 

９ 議案第44号 平成２７年度おいらせ町病院事業会計予算について 

10 発議第１号 おいらせ町議会委員会条例の一部を改正する条例について 

11 追加議案の一括上程 

議案第４５号及び議案第４６号 

提案理由の説明（おいらせ町長） 

12 議案第45号 おいらせ町まち・ひと・しごと創生戦略会議条例の制定について 

13 議案第46号 平成２６年度おいらせ町一般会計補正予算（第７号）について 

議 員 提 出 

議 案 の 題 目 

 

 

 

 

 

 

開 議 午後 ３時３９分 

議 事 日 程 議長は、本日の議事日程を次のとおり報告した。（別添付） 

会 議 録 署 名 

議 員 の 指 名 

議長は、会議録署名議員に次の２名を指名した。 

 11番 立 花 國 雄 議員 

 

 12番 柏 﨑 利 信 議員 

 

議  案  の  経  過 

日 程 発 言 者 発 言 者 の 要 旨 

 

開会宣告 

 

事務局長 

 

 修礼を行いますので、ご起立願います。 
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（袴田光雄君） 礼。 

ご着席ください。 

 

会議成立 

開議宣告 

佐々木議長  ただいまの出席議員数は１４人です。定足数に達しております

ので、本日の会議を開きます。 

 

  （開会時刻 午後３時３９分） 

 佐々木議長 予算特別委員会の付託議案審査の議事進行がおくれておりま

す。つきましては、予算特別委員会が終了してから本会議を再開

する予定でありますので、本日の本会議は時間延長いたします。 

 

 佐々木議長  それでは、暫時その場において休憩いたします。 

  （休憩 午後３時４０分） 

 事務局長 

（袴田光雄君） 

事務局からお知らせします。 

それでは、直ちにただいまから予算特別委員会を再開いたし

ますので、このまま議場にお集まりいただきたいと思います。 

 

 佐々木議長 会議を再開いたします。 

  （再開 午後４時３３分） 

議事日程報告 佐々木議長 追加議案について報告しておきます。 

去る３月１１日、おいらせ町まち・ひと・しごと創生総合戦

略会議条例の制定及び平成２６年度一般会計補正予算（第７号）

について２件の追加提案をしたい旨の申し出がありました。 

よって、追加提案書を事前に配付しましたので、了承くださ

い。 

なお、追加提案の取り扱いについては、本日の日程終了後に

追加日程としてお諮りしたいと思いますので、ご了承願います。 

 

 佐々木議長 本日の議事日程は、お手元に配付のとおりです。 

 

 佐々木議長 日程第１、議案第３６号、平成２７年度おいらせ町一般会計

予算についてから日程第９、議案第４４号、平成２７年度おいら

せ町病院事業会計予算についてまで以上の９議案については、付

託しておりました予算特別委員会での審査が終了した旨報告が

ありましたので、予算特別委員長からの報告を求めます。 
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演壇にて報告願います。 

委員長。 

 

委員長報告 ９番 

（吉村敏文君） 

予算特別委員会委員長報告をいたします。 

去る３月５日、本会議において付託されました議案第３６号、

平成２７年度おいらせ町一般会計予算についてから議案第４４

号、平成２７年度おいらせ町病院事業会計予算についてまでの９

議案について３月１１日から本日１２日まで予算特別委員会を

開き、慎重に審査をした結果、いずれも原案のとおり可決すべき

ものであると決定をいたしました。 

以上、予算特別委員会の委員長報告といたします。 

 

 佐々木議長 予算特別委員長の報告が終わりました。 

本案に対する予算特別委員長の報告は、原案可決であります。 

お諮りいたします。 

日程第１、議案第３６号、平成２７年度おいらせ町一般会計

予算についてから日程第９、議案第４４号、平成２７年度おいら

せ町病院事業会計予算についてまで以上９議案を一括議題とし、

質疑、討論、採決を一括して行いたいと思います。 

これにご異議ありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 佐々木議長 異議なしと認めます。 

よって、日程第１、議案第３６号から日程第９、議案第４４

号までの９議案を一括議題とすることに決しました。 

 

 佐々木議長 日程第１、議案第３６号、平成２７年度おいらせ町一般会計

予算についてから日程第９、議案第４４号、平成２７年度おいら

せ町病院事業会計予算についてまで以上９議案を議題といたし

ます。 

これより議案第３６号から議案第４４号までの９議案につい

て一括して質疑を行います。 

質疑ございませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 佐々木議長 なしと認め、質疑を終わります。 

これから一括して討論を行います。 
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討論はありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 佐々木議長 なしと認め、討論を終わります。 

これより議案第３６号から議案第４４号までの９議案を一括

して採決いたします。 

お諮りします。 

本案は予算特別委員長の報告のとおり可決することにご異議

ありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 佐々木議長 異議なしと認めます。 

よって、議案第３６号から議案第４４号までは原案のとおり

可決されました。 

 

 佐々木議長 日程第１０、発議第１号、おいらせ町議会委員会条例の一部

を改正する条例についてを議題といたします。 

提出者であります議会運営委員長から説明を求めるところで

ございますけれども、所用のため現在不在ですので、副委員長。 

よろしくお願いします。 

 

委員長報告 ８番 

（沼端 務君） 

それでは、発議第１号についてご説明申し上げます。 

委員会発議。議案書の１ページから２ページとなります。 

本案は、教育委員長と教育長を一本化した新たな責任者とし

て教育長を置くこと等を定めた地方教育行政の組織及び運営に

関する法律の一部を改正する法律にあわせ、長及び委員長等の出

席義務を規定した地方自治法第１２１条についても「教育委員会

の委員長」から「教育委員会の教育長」に改正されたことから、

出席説明の要求について規定した町議会委員会条例第１９条に

ついても同様に「教育委員会の委員長」から「教育委員会の教育

長」に改めるものであります。 

以上で説明を終わります。 

 

 佐々木議長 説明が終わりました。 

これから質疑を行います。 

質疑ございませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 
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 佐々木議長 なしと認め、本案についての質疑を終わります。 

これから討論を行います。 

討論はありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 佐々木議長 なしと認め、討論を終わります。 

これから発議第１号について採決をいたします。 

本案は、原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 佐々木議長 異議なしと認めます。 

よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

 佐々木議長 追加提案の準備がありますので、その席で暫時休憩いたしま

す。 

  （休憩 午後４時４２分） 

 佐々木議長 休憩を取り消し、会議を再開します。 

  （再開 午後４時４２分）  

 佐々木議長 去る３月１１日に町長から議案第４５号、おいらせ町まち・

ひと・しごと創生戦略会議条例の制定について及び議案第４６

号、平成２６年度おいらせ町一般会計補正予算（第７号）につい

ての２議案について追加提案したい旨、申し出がありました。 

お諮りします。 

提出のありました議案第４５号及び議案第４６号を本日の議

事日程に追加し、議題にしたいと思います。 

これにご異議ありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 佐々木議長 異議なしと認めます。 

よって、議案第４５号及び……。 

どうも申しわけありません。議案第４６号について２７年と

申し上げましたけれども、訂正いたします。議案第４６号、平成

２６年度おいらせ町一般会計補正予算（第７号）についての２議

案について追加提案したい旨申し出がありました。 

お諮りいたします。 

提出のありました議案第４５号及び議案第４６号を本日の議

事日程に追加し、議題にしたいと思います。 

これにご異議ありませんか。 
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 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 佐々木議長 異議なしと認めます。 

よって、議案第４５号及び議案第４６号の２議案について日

程に追加し、追加日程第１２及び追加日程第１３として議題とす

ることに決定しました。 

 

 佐々木議長 追加日程１１、追加議案の一括上程について。 

議案第４５号及び議案第４６号の以上２件を一括上程いたし

ます。 

町長から提案理由の説明を求めます。 

町長。 

 

提案理由の 

説明 

町長 

（三村正太郎君） 

議員各位におかれましては、本定例会最終日に追加提案させ

ていただくことにつき、ご理解とご協力を賜り、厚く御礼を申し

上げます。 

それでは、追加提案いたしました議案第４５号、おいらせ町

まち・ひと・しごと創生総合戦略会議条例の制定について及び議

案第４６号、平成２６年度おいらせ町一般会計補正予算について

ご説明申し上げます。 

これらは、まち・ひと・しごとの創生関連の緊急的取り組み

に対応するための会議の設置と予算の計上であり、国から示され

た日程に基づき進めておりましたが、内容及び事業費の確定が困

難であったことから追加提案するものであります。 

まず、議案第４５号、おいらせ町まち・ひと・しごと創生総

合戦略会議条例の制定についてご説明申し上げます。 

本案は、まち・ひと・しごと創生法第１０条に規定する市町

村まち・ひと・しごと創生総合戦略の策定及び検証等調査審議を

総合的かつ計画的に推進する機関として、おいらせ町まち・ひ

と・しごと創生総合戦略会議を設置するため提案するものであり

ます。 

次に、議案第４６号、平成２６年度おいらせ町一般会計補正

予算についてご説明申し上げます。 

本案は、既定予算の総額に９，９２２万９，０００円を追加

し、予算の総額を１０８億２，１２６万７，０００円とするもの

であります。 



【青森県上北郡おいらせ町議会】 

－８－ 

なお、詳細につきましては、担当課長に説明をさせますので、

何とぞ慎重にご審議の上、議決いただきますよう、よろしくお願

いを申し上げます。 

 

 佐々木議長 当局の説明を求めます。 

企画財政課長。 

 

当局の説明 企画財政課長 

（小向道彦君） 

それでは、議案第４５号についてご説明申し上げます。 

議案書の１ページから３ページをごらんください。 

本案は、まち・ひと・しごと創生法第１０条に規定する市町

村まち・ひと・しごと創生総合戦略の策定及び検証等調査審議を

総合的かつ計画的に推進する機関として、おいらせ町まち・ひ

と・しごと創生総合戦略会議を設置するため提案するものであり

ます。 

第１条は趣旨であります。 

第２条は所掌事務で、人口ビジョン総合戦略の策定及び見直

し、さらに総合戦略の検証に関し、調査審議し、町長に答申する

ものとしております。 

第３条は組織で、町議会の議員を初めとし、２０名以内で組

織することとしております。 

第４条から第７条では、会議について規定しております。 

施行日は平成２７年４月１日であります。 

以上で説明を終わります。 

 

 佐々木議長 説明が終わりました。 

これから質疑を行います。 

質疑ございませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 佐々木議長 なしと認め、本案についての質疑を終わります。 

これから討論を行います。 

討論はありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 佐々木議長 なしと認め、討論を終わります。 

これから議案第４５号について採決をいたします。 

本案は、原案のとおり決することにご異議ありませんか。 
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 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 佐々木議長 異議なしと認めます。 

よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

 佐々木議長 追加日程第１３、議案第４６号、平成２６年度おいらせ町一

般会計補正予算（第７号）についてを議題といたします。 

当局の説明を求めます。 

企画財政課長。 

 

当局の説明 企画財政課長 

（小向道彦君） 

それでは、議案第４６号についてご説明申し上げます。 

議案書の４ページをごらんください。 

本案は、既定予算の総額に歳入歳出それぞれ９，９２２万９，

０００円を追加し、予算の総額を歳入歳出それぞれ１０８億２，

１２６万７，０００円としたものであります。 

７ページをごらんください。 

第２表繰越明許費補正は今回の補正の事業すべてを繰り越し

するもので、地域消費喚起生活支援型事業３件及び地方創生先行

型事業の４件であります。 

まず、地方消費喚起生活支援事業３件についてでありますが、

１つ目は７款１項の商工会プレミアム共通商品券発行補助事業

で１，００６万２，０００円を計上しており、県との共同事業で

プレミアム率２０％、５００円券１２枚綴り２万セットを販売す

るものであります。 

２つ目は、３款２項の子育て応援助成事業で２，２４３万９，

０００円を計上しております。町の事業で中学生以下の子どもの

保護者に対し、５，０００円の商品券を配布するものであります。 

３つ目は、３款１項の低所得者等生活支援事業で、２，８３

２万６，０００円を計上しております。町の事業でありますが、

一部県の補助を受け、住民税非課税者に対し、５，０００円の商

品券を配布するものであります。 

次に、地方創生先行型事業でありますが、１つ目は、２款２

項の総合戦略策定事業で９０４万９，０００円を計上しておりま

す。各種調査を実施し、平成２７年度から３１年度までの５カ年

の具体的な施策を策定するものであります。 

２つ目は、２款２項の移住促進事業で１，６３６万３，００
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０円を計上しております。町外からの移転、定住促進を図るため

地域の実情にあわせた住宅の建築や購入、浄化槽の設置整備の助

成をするものであります。 

３つ目は、６款１項の農業振興事業で２１５万円を計上して

おります。担い手の育成や経営規模拡大等による農業の生産性向

上、耕作放棄地の防止、解消等を含めた農業の経営安定化を支援

するため各種機械購入補助をするものであります。 

４つ目は、７款１項の地域空き店舗活用支援事業で１，０８

４万円を計上しております。本町商店街を初めとして町内に多く

の空き店舗があることから空き店舗の活用及び商店街の賑わい

創出のため交流ジョブセンター街なかサロンの開設や開業を目

指す起業者を支援するため空き店舗や空き事務所の改装資金等

に対し、助成を行うものであります。 

以上で説明を終わります。 

 

 佐々木議長 説明が終わりました。 

これから質疑を行います。 

質疑は事項別明細書により行います。 

第１表歳入歳出予算補正のうち歳入歳出とも全款についての

質疑を行います。 

質疑ございませんか。 

１５番。 

 

質疑 １５番 

（馬場正治君） 

事項別明細書の７ページの一番下のところですけれども、先

ほど担当課から説明があった中で、街なかサロンおいらせ屋の開

設というふうに聞こえました。恐らく今月で閉店する現在のおい

らせ屋にかわる店舗、かわる店を開設するということで理解しま

したけれども、商工会小さな拠点事業補助金、これが私の今申し

上げたとおりであるかどうかと、どのあたりまで計画が進んでい

るのか、場所、規模等わかればご説明いただきたいと思います。 

 

 佐々木議長 答弁を求めます。 

商工観光課長。 

 

答弁 商工観光課長 ただいまのご質問にお答えいたします。 
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（澤田常男君） 商工会小さな拠点事業補助金ということで街なかサロンとい

うことがお話になりました。おいらせ屋とはまた別でございまし

て、町長の公約の中に街なかサロンを開設したいというのがござ

いまして、そういうのを勘案していろいろ今後、場所とかまだ具

体的には決めておりませんが、今後いろいろな団体からの意見を

聞いて場所の選定から初め事業の運営につきまして検討してい

きたいというふうに思っております。 

以上でございます。 

 

 佐々木議長 １５番。 

 

質疑 １５番 

（馬場正治君） 

わかりました。おおむね現在の街なかサロンにかわるような、

もう少し小規模になろうかと思いますけれども、これから事業を

つくり上げていくということで受け止めましたけれども、その上

にある地域空き店舗活用支援事業助成金５００万とあります。例

えば本町商店街の中で現在使われていない空き店舗を利用して

街なかサロンをつくる場合は両方活用できるという解釈でよろ

しいでしょうか。 

 

 佐々木議長 商工観光課長。 

 

答弁 商工観光課長 

（澤田常男君） 

地域空き店舗活用支援事業助成金につきましては、企業さん

が空き店舗を活用して、個人事業主も含めてですけれども、事務

所あるいは店舗を開店したいといったときのための改修経費等

の助成金でございまして、商工会のほうに計上しています補助金

につきましては、商工会のほうで団体等に委託するような形にな

ろうかと思いますけれども、ちょっと別に考えております。両方

重複して助成するということは現在考えておりません。 

 

 佐々木議長 ほかにありませんか。 

３番、平野敏彦議員。 

 

質疑 ３番 

（平野敏彦君） 

まず、この繰越明許費補正のところと全協で説明したのと数

値がちょっと合わないからちょっとおかしいなと思っています

けれども、これはこれでまず次で。 
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今の空き店舗の活用支援事業助成金については、企業、個人

等の店舗、事務所を開設というふうなことの助成をするんだとい

うふうなことですが、そうすると、例えば個人だとスナックとか

焼き鳥屋等の店舗でも対象になるんですか。 

 

 佐々木議長 商工観光課長。 

 

答弁 商工観光課長 

（澤田常男君） 

お答えいたします。 

具体的な対象者については、まだこれからの検討になります

けれども、その可能性も含めて検討していきたいと思います。 

 

 佐々木議長 ３番、いいですか。 

 

質疑 ３番 

（平野敏彦君） 

これから検討するというふうなことで、そうすれば前に話し

した最大幾らとかというふうな額の枠の中でやっていくのか、ち

ょっと積算があまりにも大ざっぱだなというふうな思いがあり

ますけれども、個人、それから企業でなければだめと。私は個人

であれば、例えば今の空き店舗を活用してやるというふうなこと

であれば、すべて業種を特定しなくてもいいんじゃないかという

ふうな思いなんですけれども、あえて昼の業種でなければという

ふうな思いなのか、夜のほうはちょっと遠慮していただきますよ

というふうなことなのか、ここだけでもお願いします。 

 

 佐々木議長 商工観光課長。 

 

答弁 商工観光課長 

（澤田常男君） 

昼ということに限定した事業でございませんので、町の賑わ

いを創出するということであれば夜のほうの関係も十分検討に

値すると思いますので、その辺も含めて検討してまいりたいと思

います。 

 

 佐々木議長 ４番、楢山忠議員。 

 

質疑 ４番 

（楢山 忠君） 

４ページの地域の元気再生定住促進助成金、これは町でやっ

ている甲洋小学校区、下田小学校区の定住促進事業と両方もらえ

るんですか、そこで定住する場合には。 



【青森県上北郡おいらせ町議会】 

－１３－ 

 

 佐々木議長 企画財政課長。 

 

答弁 企画財政課長 

（小向道彦君） 

お答えします。 

地域の元気再生定住促進助成金は今年から始めた２つの学校

区に町外から入った場合に助成するお金で、町外から来た人２件

分をここで見込んでいます。これを超えた場合には普通の会計の

ほうから、当初予算でとっている分から出すと、そういうことで

二重に出すということではありません。 

以上であります。 

 

 佐々木議長 ほかにございませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 佐々木議長 なしと認め、歳入歳出全款についての質疑を終わります。 

次に、給与費明細書及び第２表繰越明許費補正についての質

疑を受けます。 

質疑ございませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 佐々木議長 なしと認め、給与費明細書及び第２表繰越明許費補正につい

ての質疑を終わります。 

以上で本案についての質疑を終わります。 

これから討論を行います。 

討論はありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 佐々木議長 なしと認め、討論を終わります。 

これから議案第４６号について採決いたします。 

本案は、原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 佐々木議長 異議なしと認めます。 

よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

 佐々木議長 以上で本定例会の会議に付された事件はすべて議了いたしま

した。 

ここで町長から発言したい旨の申し出がありましたので、こ

れを許します。 
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演壇にてお願いします。 

町長。 

 

 町長 

（三村正太郎君） 

平成２７年第１回おいらせ町議会定例会におきまして、議員

各位には年度末の大変お忙しい中ご参集いただき、また平成２７

年度各会計の当初予算を初め提案いたしました全議案を議決賜

りまして、厚く御礼申し上げます。 

議案審議の過程でいただきました貴重なご意見ご提言を十分

に踏まえ、町政運営に務めてまいりたいと存じます。 

さて、季節はめぐり冬から春へ移ってまいります。今年は例

年に比べ、雪も少なく暖冬のせいか、春の訪れが早いように感じ

ております。いよいよ来月から新年度が始まるわけですが、春の

息吹とともに力強く行政運営に取り組んでまいる所存でありま

す。 

結びに当たり本年は統一地方選挙の年、来月には任期満了に

伴う町議会議員選挙が行われます。議員皆様の任期中最後の定例

会閉会に当たり、佐々木議長初め議員各位には町民の幸せのた

め、町の発展のために多大なご尽力をいただきましたことに深く

敬意と感謝の意を表します。 

新しい議会体制においても引き続き町の発展のためにお力添

えを賜りますよう心からお願いを申し上げ、閉会に当たっての挨

拶といたします。 

ありがとうございました。 

 

閉会宣告 佐々木議長 これで会議を閉じます。 

これをもちまして平成２７年第１回おいらせ町議会定例会を

閉会いたします。 

ご苦労さまでした。 

 

  （閉会時刻 午後５時０３分） 

 

 事務局長 

（袴田光雄君） 

修礼を行いますので、ご起立願います。 

礼。 

お疲れ様でした。 
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